

Sparkasse sammelt für „CariTasche“

Die Mitarbeitenden der **Sparkasse Iserlohn** haben sich auch in diesem Jahr tatkräftig für die „CariTasche“ der Caritas engagiert und dabei einen wichtigen Beitrag zur Unterstützung Bedürftiger geleistet. Dank des Einsatzes der Belegschaft konnte ein neuer Rekord mit insgesamt 50 Kisten mit haltbaren Lebensmitteln und anderen dringend benötigten Artikeln erreicht werden, die der Tafel zugutekommen. Initiiert und organisiert wurde die Aktion von den Mitgliedern des **Personalrats**, die mit großem Einsatz ihre Kolleginnen und Kollegen motivierten, sich zu beteiligen. Auch die **Auszubildenden** der

Sparkasse unterstützten bei den Aufgaben: Sie waren aktiv in die Sammlung eingebunden und halfen bei der Zusammenstellung und Abholung der Kisten in den jeweiligen Abteilungen. „Es ist beeindruckend zu sehen, wie engagiert und solidarisch unsere Mitarbeitenden agieren“, betont der Personalrat der Sparkasse Iserlohn. „Gerade in der aktuellen Zeit ist es wichtiger denn je, gemeinsam soziale Verantwortung zu übernehmen und einen Beitrag für Menschen in unserer Region zu leisten.“ Die 50 Kisten wurden inzwischen der „CariTasche“ übergeben. Mit diesem Beitrag zeigt die Belegschaft der Sparkasse Iserlohn, wie Gemeinschaftssinn und Eigeninitiative dazu beitragen können, Positives zu bewirken – eine Botschaft, die auch über die Aktion hinaus Wirkung zeigt.

